

## La colegiación de los funcionarios, aspiración de las corporaciones profesionales

### Oviedo

La Unión Profesional, órgano que agrupa a diferentes colegios profesionales de Asturias, se reunió ayer con la Dirección General de Función Pública, a la que plantearon su aspiración de que algunos funcionarios de la Administración autonómica estén colegiados. El órgano intercolegial ha planteado la realización de una campaña de impulso a la colegiación entre los trabajadores públicos, unas medidas que, a su juicio, “permitirían garantizar la calidad del servicio que se presta a los asturianos”.

Los representantes de Función Pública y de la Unión Profesional acordaron “un intercambio fluido de información para asegurar que los trabajadores públicos que por su puesto estén obligados se colegien”.

La Unión Profesional de Asturias, que aglutina 19 colegios de la región con más de 28.000 profesionales y preside Abel Fernández, instará a la Federación de Concejos y al Instituto Adolfo Posada que exijan la colegiación para los puestos que cubran ambas entidades.